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В ритме праздника 

Снова время волшебства 

Новый год — время волшебства и сказок. В эту пору каждый из нас становится главным героем 

своей собственной сказки.  

 
И именно в нашей школе мы можем окунуться 

в новогоднюю сказку «12 месяцев». Когда приезжают 

наши гости,  ребята из разных школ Ярославской 

области, их встречает Берегиня, она знакомится с 

ними, а потом по пути встречается Настенька, 

которой нужна помощь, чтобы найти подснежники 

для Мачехи… Берегиня с ребятами соглашаются 

помочь ей, и все вместе отправляются к Новогоднему 

Костру, где ждут 12 братьев месяцев. Гости вместе со 

временами года зовут Весну, чтобы она дала 

подснежники. 

После помощи Настеньке дружно 

отправляемся к праздничной ѐлке, ребят встречают 

уходящий год Дракона и наступающий Змеи. Ребята 

вместе со всеми героями играют в веселые 

подвижные новогодние игры. Далее гости 

отправляются в школьный этнографический музей 

«Светелка», в гости к Берегине и на мастер-класс к 

Василисе Прекрасной. После этого герои с ребятами 

делают фото на память, Дед Мороз и Снегурочка 

вручают памятную грамоту и провожают в школьный 

краеведческий музей.  

В преддверии Нового годы мы вместе с 

нашими гостями заряжаемся зимней бодростью и 

энергией. Давайте верить в чудеса, дарить радость 

близким и наслаждаться этим сказочным праздником! 

Никифорова Ксения 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Шаги к успеху 

Дарья: «1-3 декабря 2024 года в Челябинске проходил 

финал четвертого Всероссийского конкурса «Ученик года». Я 

стала финалистом номинации «Патриот года». 

В конкурсе приняли участие ребята от Калининграда до 

Камчатки. «Ученик года» объединил самых активных и 

талантливых ребят, которые,  несмотря на конкуренцию, 

подружились и стали одной командой. Так здорово провести 

время с единомышленниками, поделиться опытом, узнать что-то 

новое! Мы не только выполняли интересные задания, но и 

посещали культурно-развлекательные мероприятия. 

Атмосфера на конкурсе была очень теплая и 

дружелюбная. Члены жюри успевали не только оценивать нас, 

но и поддерживать самыми неординарными способами 

(например, рисовали шаржи и подарили замечательную книгу об 

истории Челябинска) 

«Ученик года» подарил яркие эмоции и оставил добрые и 

теплые воспоминания на всю жизнь, это огромный опыт, заряд 

энергии и мотивация двигаться дальше. ГОРИ! ТВОРИ! СИЯЙ!»    

7 декабря прошла региональная конференция по научно-техническому творчеству школьников 

«Лабиринты науки», в которой принимали участие обучающиеся образовательных организаций 

Ярославской области всех типов.  В работе жюри приняли участие ведущие ученые вузов города 

Ярославля: Ярославского государственного технического университета, Ярославского государственного 

университета имени П.Г. Демидова, Ярославского высшего военного училища противовоздушной 

обороны, а также школьные учителя. 

 

В лабиринтах науки 

Гореть! Творить! Сиять! 

3 ученика нашей школы приняли участие в этой 

конференции. Каждый из участников должен был 

защитить свой индивидуальный проект по конкретному 

направлению, тему мы определяли сами. Направлений 

было много: экология, химия, ИТ- технологии, 

конструкторская деятельность, биотехнологии и т.д.  

 Влад Соломонов со своим проектом «Создание 

веб-сайта» занял 3 место;  Виктория Байкова с работой 

«Сравнительная характеристика программ для создания 

анимации» и Околухина Диана с проектом по экологии 

«Определение кислотности почв на пришкольном 

участке» стали лауреатами (4 место). 

В целом, участие в конкурсе — это ценный 

опыт, который развивает не только профессиональные, 

но и личностные качества. В памяти останутся не 

только результаты, но и атмосфера соревнования, 

новые знакомства и уверенность, которую мы 

приобрели, решившись на участие.      Околухина Диана 

 

Гори! Сияй! Твори! – под этим лозунгом проходил Всероссийский конкурс «Ученик года», в финале 

которого принимала участие ученица 11 класса нашей школы Лемина Дарья. Редакция газеты «Наша 

Школьная Страна» попросила поделиться Дарью своими впечатлениями от участия в этом конкурсе. 

 

Мы поздравляем Дашу с достигнутыми успехами в конкурсе «Ученик года» (и не только) и желаем 

с уверенностью стремиться к новым победам и достижениям! 

 



 
 
 
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Учиться никогда не поздно 

- Скажите, а от чего именно в своей работе 

учитель устает больше всего? 

- Когда я смотрю на своих коллег, мне кажется, что 

они никогда не устают. Уроки, конкурсы, 

олимпиады, внеклассные мероприятия – всѐ это 

заряжает учителя и делает сильнее. Конечно, мы, 

как все люди, устаем, но, я думаю, что не от 

работы, а скорее от  переизбытка активной 

жизненной деятельности. 

- Ваши пожелания коллегам и ученикам на 2025 год. 

- Я поздравляю всех своих коллег, учеников и 

родителей с наступающим Новым годом. Желаю им 

прежде всего здоровья, мирного неба над головой, 

чтобы их окружали такие же хорошие люди, как и 

меня, потому что благодаря им я и решилась на 

такой важный для меня шаг. Желаю семейного 

уюта, тепла и всего самого-самого наилучшего. 

- Спасибо, Мария Сергеевна, за интервью. Желаем 

Вам в новом 2025 году всего самого хорошего, быть 

такой же доброй и счастливой. 

Интервью подготовили и провели Грибкова Алена и 

Соловьева Анастасия 

 

В декабре завершился муниципальный 

этап Всероссийского конкурса «Учитель года». 

В нем принимала участие учитель начальных 

классов нашей школы Никифорова Мария 

Сергеевна. Мы попросили поделиться Марию 

Сергеевну своими впечатлениями от участия в 

нем. 

-  Мария Сергеевна, что для Вас было самым 

сложным в конкурсе? 

- Самым сложным было принять решение 

участвовать в нем: в конкурсе много этапов, 

необходимо подготовить урок в незнакомом 

классе – всѐ это очень волнительно. Но по мере 

подготовки к конкурсным испытаниям страх 

прошел, и все прошло на спокойной ноте. 

- Какой главный урок Вы для себя извлекли? 

- Прежде всего это возможность переосмыслить 

свою деятельность: анализ урока, советы и 

рекомендации членов жюри стали полезным 

опытом и стимулом к дальнейшему 

профессиональному росту. 

- А сами Вы больше любите учить или учиться? 

- Для меня в одинаковой степени важно и учить, 

и учиться. Совсем недавно я окончила высшее 

учебное заведение. Думаю, что учиться никогда 

не поздно. В любом возрасте.  

- Как Вы увлекаете учеников на своих уроках? 

- Использую различные игры, методики. 

Интерактивные задания, на планшетах, лэпбуки, 

игры. Думаю, благодаря различным приемам, а 

также доброму, внимательному и в меру 

строгому отношению, дети приходят в школу с 

удовольствием и уходят с положительным 

настроем. 

- На кого из педагогов Вы ориентировались, 

когда только начали работать в школе? 

- Прежде всего это моя первая учительница, моя 

первая мама Артемичева Валентина 

Всеволодовна, мой первый авторитет в школе – 

мой классный руководитель Ильичева Елена 

Валерьевна, Это тот человек, который научил 

меня не бояться публики: я так же, как и вы, 

занималась в пресс-центре, брала интервью, 

писала статьи. Именно этим людям я благодарна 

за то, что выбрала профессию учителя и сейчас 

работаю в родной школе. Не могу не вспомнить 

Мочалову Светлану Геннадьевну, к которой я 

ходила заниматься в Плещеевский дом 

культуры. Этот человек научил меня держаться 

на сцене. Мы выступали на различных 

конкурсах, и это мне помогло и теперь в 

конкурсе «Учитель года», где на третьем этапе 

необходимо было подготовить публичное 

выступление. 

 



Жизнь замечательных детей  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
         
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Над выпуском работали: 

Ильичѐва Елена Валерьевна, Сидорович Светлана Николаевна, Морозкова Марина Валерьевна,  

Никифорова Ксения, Соловьева Анастасия, Грибкова Алена, Лемина Дарья, Наумова Алина, Околухина Диана  

Адрес редакции: 152250, с. Великое, ул. Некрасовская, д. 1.Тел. 8-(48534)38144, https://velk-shgav.edu.yar.ru/ 

E-mail: Velikoeschool.gavyam@yarregion.ru, velikoeschool@gmail.com 

Как правило, современные подростки 

увлечены компьютерными играми, без своих 

гаджетов не представляют жизни, но сейчас 

времена меняются. Молодое поколение понимает, 

что жизнь не должна быть зациклена на телефоне, 

нужно заниматься саморазвитием.  

10 декабря кадеты Великосельской школы 

были приглашены на бал, посвященный Дню 

Героев Отечества. Организаторами этого 

незабываемого события выступил Ярославский 

педагогический колледж совместно с 

Ярославским высшим военным училищем 

противовоздушной обороны. 
 

Бал… Бал… Бал… 

Сам бал проходил в КЗЦ «Миллениум», в 

малом зале.  На открытии торжества 

присутствовали директора разных 

образовательных организаций, студенты 

ярославских колледжей  и кадеты нашей школы. 

Нас поздравил директор культурно-зрелищного 

центра И.А. Сидоренко, даже сама императрица 

Елизавета Петровна решила посетить наше 

мероприятие. 

Программа бала включала танцевальные 

номера, развлечения и игры, которые окунули 

гостей в эпоху XVIII века. В конкурсе на лучший 

костюм и танцевальную пару каждый мог 

продемонстрировать своѐ мастерство и 

стиль.Участники бала вместе с хореографом 

разучили новый общий танец, на первый взгляд 

несложный, но в то же время невероятно 

красивый. Мы очень волновались, но старались 

не подавать виду: хотелось соответствовать 

торжественности этого события. 

Помимо студентов и учащихся выступили 

ребята из школы бального танца. Грациозные 

танцоры продемонстрировали композицию 

необычайной красоты с великолепными 

поддержками. 
 

Чечеткин А.: Замечательное выступление актѐров, 

яркие костюмы, красочные декорации – всѐ очень мне 

понравилось!                                                                                                                           

Симаков П.: Больше всего мне запомнились 

спецэффекты, декорации, игра актѐров. Это была добрая 

поездка с моим классом.   

 Котова М.: Особенно мне понравилось чудесное 

превращение кота Матвея в учѐного кота!   

Шаломина Т.: Актѐры в ярких костюмах, 

декорации, спецэффекты – от всего захватывало дух. 

Здорово и чудесно!         

Коровин Е.: Представление «Маша и Витя против 

Добрая сказка 

По завершении бала всех пригласили в холл второго этажа на фуршет. Закуски на любой вкус, 

лимонад в красивых фужерах создали атмосферу вечеров, которые проходили в эпоху Елизаветы. 

Этот вечер стал настоящим праздником для всех присутствующих.                   Наумова Алина 
 

Коровин Е.: Представление «Маша и Витя против Диких Гитар» было невообразимым! Это 

чудесное путешествие в сказку подарило мне массу радостных эмоций!   

Малкова М.: Новогодняя история Маши и Вити была завораживающей. Актѐры старались, 

переживали. Мне очень понравилась их игра. Они настоящие профессионалы!                                                                                                  
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